

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater

Adrian Zweidler-Maag

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für die einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier.

Speziellen Dank an Herrn Dr. med. M. Koller, Frau Dr. med. B. Julius und dem Pflegeteam des Alterszentrum Dübendorf für die fürsorgliche Betreuung.

Aufrichtigen Dank allen Verwandten, Freunden, und Bekannten für die tröstenden Worte, die Gaben für späteren Grabschmuck und die zahlreichen Spenden an die Stiftung Pigna.

Ein Dankeschön allen, die Adrian in Liebe und Freundschaft begegnet sind, ihn ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet haben und ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Bächenbülach, im März 2016

Die Trauerfamilie